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Summary
Use of Pengram in Brand Promotion

Analysis of Niall's injection via Instagram site

This study seeks to reveal how Instagram is used to promote the
brand and has relied on a comprehensive survey approach and
content analysis form as a data collection tool. The results of the
study show that:
Instagram plays an important role in promoting the brand By focusing
on how to showcase its products in a well-designed and robust
manner that seeks to attract the largest number of followers and
motivate customers to deal with them, Thus providing the necessary
and correct information that will give credibility to the institution and
win the customer's trust and loyalty.
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Résumé
Utilisation d’Instagram dans la promotion de la marque

Analyse de la page Niall via le site Instagram

Cette étude cherche a révéler comment Instagram est utilisé pour
promouvoir la marque et s’est appuyé sur une approche de sondage
complet et un formulaire d’analyse de contenu comme un outil de
collecte de données. Les résultats de I’étude montrent que:
Instagram joue un réle important dans la promotion de la marque en
mettant I’accent sur la fagon de présenter ses produits d’'une maniere
bien congue et robuste qui cherche a attirer le plus grand nombre
d’abonnés et de motiver les clients a traiter avec eux, Fournir ainsi les
informations nécessaires et correctes qui donneront de la crédibilité a
Iinstitution et gagner la confiance et la loyauté du client.

Mots-clés : Utilisation, Instagram, Promotion, Marque
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